

PROVINCIA | Diputación

La Diputación apuesta por la obra pública como generadora de empleo con 42,6 millones de inversión, un 22 % más que en 2012

El 20 % del presupuesto de 2013 se destina a este área inversora que engloba a Infraestructuras y Cooperación Municipal, Carreteras y Vivienda y Agricultura y Medio Ambiente

Redacción

Lunes 14 de enero de 2013 - 08:52



La

Diputación de Córdoba destinará en 2013 a inversión en obra pública en la provincia más de 42.665.434 euros, un 22 % más que el pasado año, lo que evidencia la apuesta de la institución “por las infraestructuras e inversiones que dan como resultado la generación de empleo, riqueza y desarrollo económico”.

Así se ha expresado Andrés Lorite, responsable del área que engloba las delegaciones de Infraestructuras, Carreteras y Medio Ambiente, quien ha destacado que el presupuesto “tiene la voluntad de ser una herramienta que favorezca y contribuya a la recuperación económica que todos esperamos para la segunda mitad de 2013”.

El también portavoz del equipo de Gobierno ha hecho hincapié en que en las inversiones recogidas en el Proyecto de Presupuestos 2013 se han tenido en cuenta dos premisas, “instar a los ayuntamientos a dirigir las inversiones a infraestructuras básicas y a infraestructuras viarias, priorizando actuaciones en vías que unan núcleos de población o que faciliten el acceso a explotaciones agrícolas y ganaderas”.

En este sentido, ha recordado la importancia que tiene para la Diputación el desarrollo agrícola y ganadero de la provincia. “Estamos haciendo un esfuerzo inversor en caminos rurales y carreteras provinciales, conscientes de que hay que garantizar el acceso a las fincas en las mejores condiciones”, ha matizado.

El también delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal ha explicado que la partida de inversiones reales alcanza los 31,8 millones de euros, un 10% más que en 2012, y las transferencias de capital se incrementan un 78% hasta los 10,7 millones.

Dentro de las inversiones reales se enmarcan el Plan Provincial de Obras y Servicios (5,8 millones de euros), el Programa Operativo Local FEDER 2011-2013 (15,9 millones) y una partida de 3,9 millones de euros para carreteras. Como novedad se incluye un plan extraordinario en vías públicas municipales por importe de 400.000 euros.

Por otra parte, las transferencias de capital comprenden una partida de ocho millones de euros para los materiales del PFEA, más de 1,5 millones como aportación a las obras de los planes provinciales –cuyo importe total se aproxima a los 7,5 millones de euros-, y 723.795 euros para actuaciones de cooperación económica con los ayuntamientos.

CARRETERAS Y VIVIENDA

El delegado de Carreteras de la Diputación de Córdoba, José Antonio Fernández, ha explicado que su área supera los 6,5 millones de euros de inversión, destacando la partida para conservación y mantenimiento (294.000 euros), 200.000 euros para expropiaciones y obras, 2 millones de euros incluidos en Planes Provinciales y 3,9 millones para el Programa de Reposición y Mejora de Carreteras –al que se destinaban anteriormente 1,8 millones–.

Fernández ha resaltado la importancia de estas actuaciones para las empresas adjudicatarias y sus trabajadores y ha insistido en que la Diputación de Córdoba “es de las pocas administraciones que están sacando a concurso obras y es buena pagadora”.

En materia de vivienda, ha explicado que Provicosa va a seguir construyendo en la provincia siguiendo como premisa básica su labor social. Así, ha indicado que “estamos trabajando con los ayuntamientos que lo solicitan y hemos llegado al acuerdo de no ir a promociones de más de 15 viviendas en municipios de menos de 5.000 habitantes y de 25 en los que están entre 5 y 10.000 habitantes”.

AGRICULTURA Y MEDIO AMBIENTE

Por último, el delegado de Agricultura y Medio Ambiente de la Diputación de Córdoba, Julio Criado, ha explicado que el total destinado a este campo de actuación supera los cinco millones de euros, de los cuales 2,4 millones van a Agricultura – al sumarse 800.000 euros del programa de mejora de caminos rurales de titularidad de la Diputación- y 1.521.755 euros a Medio Ambiente.

Criado ha explicado que en materia agrícola se seguirán tres líneas de trabajo centradas en la formación, la diversificación productiva y la promoción y difusión.

Así, la investigación, la formación y la innovación se realizan desde una partida de 40.000 euros para colaboraciones con la Universidad y asociaciones y se apuesta por la diversificación trabajando en la introducción de nuevos cultivos y la recuperación de hortofrutícolas autóctonas.

Además, Criado ha destacado la necesidad de seguir trabajando en la promoción de nuestros productos con una partida para la difusión de productos ecológicos y de calidad (20.000 euros) o 13.000 euros para la promoción de productos típicos cordobeses de la mano del sector de la restauración, “continuando así la campaña Saborea las cosas de Córdoba”.

Finalmente, continúa el Servicio de Recogida de Perros Vagabundos (76.000 euros) y el suministro de plantas del vivero provincial a los ayuntamientos (16.500 euros).

El área de Medio Ambiente contará en 2013 con un presupuesto de más de 1,5 millones de euros para las actividades de la Agencia Provincial de la Energía (345.197 euros), para el PFEA (más de 886.000 euros) y para actuaciones medioambientales de los municipios (79.000 euros).

Criado ha matizado que “se trata de un presupuesto muy ajustado pero que no olvida actuaciones medioambientales para poner en valor rutas y senderos de titularidad pública con valor turístico, de ocio y deportivo o actuaciones puntuales para la recuperación de pozos para facilitar la labor a los agricultores”

Asimismo, el presupuesto contempla actuaciones educativas y de sensibilización medioambiental y el asesoramiento a los municipios en la realización de estudios de impacto ambiental o en el diseño de sus agendas 21.